

A través de una carrera solidaria este domingo 18 de junio.

La Policía Local recauda fondos para Asociación Mencía

Vva. de la Cañada, 15 de jun.2017.- La Policía Local de Villanueva de la Cañada organiza, por segundo año consecutivo, una <u>carrera</u> con fines solidarios que tendrá lugar este domingo 18 de junio. En esta segunda edición, la cuantía recaudada irá destinada a la Asociación Mencía por el Síndrome de Steven Johnson y Necrólisis Epidémica Tóxica (NET). La iniciativa se enmarca en las actividades organizadas por el Cuerpo de Seguridad Local con motivo de su patrón, San Juan Bautista.

"Animamos a nuestros vecinos a participar en este evento deportivo que tiene como principal finalidad ayudar a una organización sin ánimo de lucro de nuestro municipio y es, además, una oportunidad para conocer más de cerca a los miembros de nuestra Policía Local", señaló la concejala de Seguridad, Julia Tortosa.

Recorrido e inscripción

En la prueba pueden participar corredores a partir de 18 años. La salida, a las 10:00 h., así como la meta estarán situadas en el parque de La Baltasara. El recorrido, de unos 7 kilómetros aproximadamente, discurrirá por las avenidas del Polideportivo, España y Universidad así como por El Pinar.

Las inscripciones se realizan a través de la página <u>www.ducrosseries.es</u>. El donativo es de 5 euros si la inscripción se realiza hasta el 15 de junio y de 10 euros si se formaliza después.